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○久喜市内下集会所運営委員委嘱式 

1 開式 

2 委嘱書の交付 

3 教育長あいさつ 

4 自己紹介 

5 閉式 

○令和２年度第 1回内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 委員長あいさつ 

3 議事 

  （1）令和３年度事業計画について 

 （2）その他 

 4 閉会 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

配布資料 

 

 

資料１ 内下集会所運営員委嘱式及び令和３年度第１回 

久喜市内下集会所運営員会次第 

資料２ 内下集会所運営委員会委員名簿（案） 

資料３ 令和３年度内下集会所事業計画（案） 

資料４ 令和３年度内下集会所事業「夏休み仲良し 

クラブ」開催要項（案） 

資料５ 令和３年度夏休み仲良しクラブ野外活動参加 

者の募集について 

資料６ 令和３年度夏休み仲良しクラブ野外活動参加者 

の募集について 

 資料７ 令和３年度野久喜・内下集会所交流事業寄せ 

植え教室開催要項 

資料８ 寄せ植え教室のご案内 

資料９ 久喜市公共施設個別施設計画（概要版） 

資料 10 久喜市公共施設個別施設計画（一部抜粋） 

資料 11 野久喜・内下集会所から青葉公民館までの距離 

資料 12 青葉公民館フロア図 

 

会議の公開又は非公開 公開 

傍聴人数  ０人 
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事務局（菊地） 

 

 

皆さん、こんにちは。 

定刻になりましたので、ただ今から、内下集会所運営委員委

嘱式を開式させていただきます。 

私は、本日の進行を務めさせていただきます、生涯学習課人

権教育係の菊地と申します。どうぞよろしくお願い申し上げま

す。 

はじめに、２点お知らせがございます。まず 1 点目として、

本日の運営委員会開催にあたりましては、新型コロナウイルス

感染症対策をとっての開催をしております。まず、座席間の距

離を開け、隣の方との間に感染防止パーテーションを配置して

おります。次に、換気をとるため、会議中においても窓や出入

り口を開放させていただきます。次に、本日使用する机と椅子

の消毒をさせていただいています。次に、本日ご出席の委員の

皆様と事務局職員のマスク着用と入室時の消毒及び入口にて体

温測定を実施させていただきました。 

以上の対策を取りまして、本日の委員会を開催いたします。

ご理解とご協力をお願いいたします。 

次に２点目として、既にご案内のとおりでございますが、教

育委員会は、令和３年５月６日より東京理科大跡地から鷲宮総

合支所へ移転いたしました。つきましては、今後、教育委員会

宛にご連絡いただく際は、鷲宮総合支所へご連絡ください。 

 

それでは、本日の配布資料の確認をさせていただきます。 

〔資料確認〕 

また、資料とは別に傍聴要領、久喜市教育集会所運営委員会

条例の写し、「久喜市の人権教育№11」、新たに委員となられる

方のみ公職者名簿掲載内容の用紙をお配りしております。 

不足しているものがございましたら、おそれ入りますが、事

務局までお申し出ください。 

 

それでは、今年度初めての運営委員会でございます。 

事前に皆様にいくつか、ご了承をいただきたいことがござい

ます。 

はじめに、「会議の公開及び傍聴要領」についてでございま
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す。本市では、「審議会等の会議の公開に関する条例」に基づ

き、会議は原則公開として、会議の傍聴を認めております。 

この運営委員会も公開しており、会議の内容につきましては、

会議録を作成して公開しております。 

会議録の作成に当たりましては、全文記録方式と、できる限

り全文記録方式に近い形で作成する方式がございます。 

当運営委員会では、できる限り全文記録方式に近い形で事務

局が作成し、委員長及び予め指名された委員 1 名に内容等をご

確認していただいたうえで、会議録に署名をしていただき公開

しております。 

そのため、録音をさせていただきますことを予めご了解をい

ただきたいと存じます。 

なお、傍聴者につきましては、お手元の資料のとおり傍聴要

領を定めてございます。定員は５人でございます。 

最後に、「委員名簿の公開」についてでございますが、本市で

は、公職者名簿を作成しております。 

掲載内容は、職名、氏名、住所、電話番号、任期でございま

す。住所、電話番号については非公開とすることが出来ます。

こちらは、今年度から委員になられた方に、掲載内容を表記し

た「公職者名簿掲載内容（案）」をご用意させていただきました

ので、こちらに住所、電話番号について公表を「同意する・同意

しない」のいずれかを選択し、会議終了後に事務局までご提出

願います。 

それでは、次第にもございますが、はじめに委嘱書を交付し

た後に、会議を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願い

申し上げます。 

今回、委嘱書の件ですが、新任の運営委員の皆様のお手元に

配置させていただきました。委嘱式につきましては、例年手交

にて交付させていただいておりますが、ウイルス対策といたし

まして、省略させていただきます。何卒ご理解願います。 

 

〔欠席者報告〕 

小野委員、坂本委員より、欠席する旨の連絡をいただいてお

りますので、ご報告申し上げます。 

 

それでは次第に従いまして、柿沼光夫教育長からあいさつを

申し上げます。 

 

 



柿沼教育長 
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〔柿沼教育長あいさつ〕 

 

ありがとうございました。 

ここで、恐縮ではございますが、教育委員会の人事異動がご

ざいましたので、職員を紹介させていただきます。 

生涯学習課長から自己紹介をお願いします。 

 

〔職員自己紹介〕 

 

今回新たに内下集会所運営委員会になられ方もおりますの

で、諏訪りき委員より順番に自己紹介をお願いします。 

 

〔委員自己紹介〕 

 

ありがとうございました。これをもちまして、委嘱式を終了

させていただきます。 

 

続きまして次第に従い、令和３年度第１回久喜市内下集会所

運営委員会を開会します。 

はじめに、諏訪委員長からごあいさつをいただきたいと思い

ます。 

諏訪委員長、よろしくお願いします。 

 

〔委員長あいさつ〕 

 

ありがとうございました。 

これより、議事に入りたいと思います。 

なお、議事の進行につきましては、久喜市教育集会所運営委

員会条例第６条第２項の規定によりまして、諏訪委員長にお願

いいたします。 

 

それでは、皆様方のご協力をいただきまして、議長を務めさ

せていただきます。 

本日の議事録署名委員の指名でございますが、委員長の他に

１名となっております。 

名簿順になりますので、今回は青木真一委員にお願いいたし

ます。 

それでは、議事に入りたいと思います。 

議事（１）の「令和３年度事業計画について」を議題といたし
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事務局（坂東課長） 

 

ます。 

事務局の説明を求めます。 

 

〔事務局説明〕 

 

ありがとうございました。それでは「令和３年度事業計画に

ついて」質問をお受けいたします。質問のある委員は挙手をお

願いします。島田委員。 

 

12月のふれあいまつりは、ワクチンの接種状況とか学校や施

設の状況もあり、次回も検討すると思いますが、ワクチンの状

況等で良くなっていればいいと思います。 

議題について事務局からの説明あったとおり、去年からこう

いう状況が続いているわけですけど、やむを得ないなと。先程、

教育長のお話にもありましたが、ワクチン接種が進んで、みん

なが安心して、さまざまな活動ができればといいなと願ってい

ます。以上です。 

 

ありがとうございます。 

島田委員から質問がありましたが、事務局からお願いします。 

 

ふれあいまつりの関係については、コロナウイルス感染症の

状況も踏まえて、10月下旬の第 2回運営委員会で詳しい内容を

検討していきます。今年度は、小規模でも実施していきたいと

考えています。次回、運営委員会の議題になりますのでよろし

くお願いします。 

 

他に無いようでしたら、議事（２）の「その他」に入ります。 

事務局の説明を求めます。 

 

「資料９」から「資料１２」について、ご説明させていただき

ます。現在、久喜市では「公共施設アセットマネジメント」を推

進しておりまして、将来の費用負担を推計した上で、施設の統 

廃合等を進めることとしております。 

このたび、久喜市において、本年３月に「公共施設個別施設 

計画」を策定しましたので、その概要を説明いたします。 

はじめに「資料９」をご覧ください。 

こちらは、「久喜市公共施設個別施設計画の概要版」です。 

 まず、１ページの「１．本計画の概要」についてです。 
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計画の目的ですが、この計画は、施設の適正な配置と財政規

模に応じた対策費用の平準化を実施していくための基本方針や

方向性、年次計画を定めることを目的としています。 

次に、対象施設は、久喜市が保有する公共建築物として 

１８２施設、面積にして３４万６,００２.０４㎡となります。 

計画期間は、令和３年度から令和３７年度までの３５年間で

す。 

 次に、「２．計画対象施設の現状」です。 

 施設の老朽化状況については、表でお示ししたとおりですが、

令和２年時点で、建築後３０年を超える施設の割合が、全体の

７１．７パーセントを占めており、老朽化が進行している状況

にあります。 

また、その右側にありますグラフが、県内同規模同自治体と

の比較になりますが、これは、市民１人あたりの公共施設の所

有量を示しておりまして、久喜市は、埼玉県内の同規模自治体

の平均を上回っている状況です。 

次に、このページの一番下、将来更新費用の見込みです。 

今後、全ての公共施設を更新して維持し続けた場合、今後 

３５年間における費用は、約１，５１５億７０００万円、１年

あたり平均で約４３億３０００万円と試算されています。 

次に、２ページをご覧ください。 

まず、人口の状況については、人口減少が続いておりまして、

計画期間満了時点、つまり３５年後には、現在の４分の３程度

にまで人口が減少することが見込まれています。 

そして、その右側の財政の状況については、人口の減少によ

り税収の増加は見込めない一方で、少子高齢化の進行により社

会保障費は伸び続けることが見込まれています。 

このような中、資料の真ん中より少し下に書かれていますよ

うに、「財政が厳しさを増す中で、今ある全ての公共施設を維

持し、従来どおりの財源を費やすことは実質不可能であること

から、今後は財源規模に応じた施設総量の縮減を図らなければ

ならない」としております。 

これらを踏まえまして、３ページの右下にあるとおり、本計

画の削減目標が設定されております。 

この計画では、財政面・施設総量面の２つの側面に対し、そ

れぞれ削減目標を設定しておりまして、まず「財政面」につい

ては、今後３５年間で公共建築物の更新費用を２０％以上削減

することを目標としています。 

また、「総量」については、次のページに具体的に書かれてお
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ります。４ページの真ん中より少し上にあります、「６．削減効

果の検証」の中の、施設総量の削減量をご覧ください。 

第１期満了となる令和１１年度時点で、現有面積に対して 

１６．１％削減させ、第４期満了となる令和３７年度時点では、

４０．６％、施設総量を削減させる計画となっております。 

次に、順番が前後しますが、４ページの２行目の適正配置計

画についてです。 

こちらは、施設分類別に「配置の適正化方針」を定めたうえ

で、個別施設の具体的な方向性と 対策の取組時期や内容を示す

こととしています。 

実際の「適正配置計画」の内容については、「資料１０」をご

覧ください。 

こちらは「久喜市公共施設個別施設計画」を一部抜粋した資

料になります。 

この資料の一番最後のページになりますが、９７ページをお

願いします。 

この表のうち、番号１１として内下集会所が記載されていま

す。 

施設の方向性として、「機能」は集約化、「建物」は除却と

し、今後の「取組内容」として、「機能を青葉コミュニティセン

ターへ集約し、建物は除却する」計画となっております。 

なお、取組時期については、この計画上、２０２２年度、令和

４年度とされております。 

また、ここでいう「青葉コミュニティセンター」とは、この表

の番号１４の次の行にありますとおり、「青葉公民館をコミュ

ニティセンターに転用したうえで、機能・建物ともに維持する」

とされており、現在の青葉公民館を改修してコミュニティセン

ターとして使用する計画となっております。 

次に、「資料１１」をご覧ください。 

野久喜集会所及び内下集会所から青葉公民館までの距離と位

置関係を示した地図になります。 

地図の左上のほうに「内下集会所」が位置しておりまして、

そこから右下の方向に「青葉公民館」があります。 

内下集会所からは約２．７㎞離れた位置となります。  

最後に、「資料１２」をご覧ください。 

こちらは、現在の「青葉公民館のフロア図」でございます。 

現在、貸館業務を行っている部屋として、１階に、和室や会

議室３がありまして、２階には、会議室１・２、実習室がありま

す。 
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各部屋の定員や面積については、この資料の左下に記載しま

したので参考にしていただきたいと思います。 

本日は、本年３月に「公共施設個別施設計画」が策定された

ことから、総会の貴重なお時間をいただき、概要を説明させて

いただきました。 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明に質問はありますか。 

無いようでしたら、議題、その他の内容は他にありますか。 

 

事務局からよろしいでしょうか 

今回、配布させていただきました「久喜市の社会人権教育」

の概要についてご説明させていただきます。 

昨年度の生涯学習課が行った人権事業、野久喜集会所、内下

集会所、ふれあい教室等の事業内容を冊子にまとめてございま

す。 

毎年、発行させていただいておりますが、昨年度発行しまし

た№１１は皆さんご承知のとおり、コロナウイルス感染症のた

め事業の実施が難しく、PTAの方を対象としたPTA人権研修会が

ございますが、昨年は実施できませんでした。 

野久喜集会所、内下集会所事業も中止した事業もございまし

たが、実施できた久喜市社会人権教育指導者養成講座と集会所

の取り組み 6ページから 8ページに記載してありますので、参

考にご覧なっていただければと思います。  
先程、個別施設計画のご説明はさせていただきましたが、資

料をお持ち帰りいただいて、何かご質問やご意見などがありま

したら、後ほどで結構ですので、事務局までお寄せいただけれ

ばと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

他に無いようでしたら、本日予定されておりましたすべての

議事が終了いたしましたので、これをもちまして、議長の任を

解かせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

それでは、閉会のごあいさつを諏訪晴美副委員長からごあい

さつをいただきたいと思います。 

諏訪晴美副委員長よろしくお願いします。 

 



諏訪晴美副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、以上をもちまして、令和２年度第１回久喜市内下

集会所運営委員会を閉会させていただきます。 

本日は、大変お忙しい中、ありがとうございました。 

 

会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 令和３年 ６月１８日    

 

               委 員 長  諏訪 りき        

        

               署名委員  青木 真一        

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 

 


